



# Merci



Il y a maintenant 2 mois, j'ai dû dire au revoir à ma merveilleuse et incroyable chienne, Kana.

Dans cette douloureuse épreuve, Laurence a été d'un grand soutien. Son écoute, son aide, sa disponibilité, ses conseils ainsi que ses messages réconfortants ont été très précieux.

Laurence est pleine de bienveillance, de douceur, d'empathie, d'implication, de respect et attentive aux besoins de chacun.

Je lui suis très reconnaissante pour tout ce qu'elle a fait et fait encore pour moi et mon autre chienne qui souffre aussi beaucoup de l'absence de Kana.

